

Fraktion Die Linke / Piraten

Sahra Mirow (Fraktionsvorsitzende)

Alexander Schestag

Bernd Zieger

Mail: info@linke-piraten-hd.de



An

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

Stadt Heidelberg
Rathaus | 69117 Heidelberg
Mail: 01-Sitzungsdienste@heidelberg.de

Heidelberg, 23.10.2018

**Sachantrag zum TOP 11 „Sachstandsbericht Barrierefreier Öffentlicher Nahverkehr“
(Drucksache 0044/2018/AN) für die nächste Sitzung des Stadtentwicklungs- und
Verkehrsausschusses am 24.10.2018**

Nach Abschluss der Bauarbeiten am Hauptbahnhof ist unmittelbar mit dem barrierefreien Aus-/Umbau der Haltestelle Rohrbach-Süd zu beginnen.

Begründung:

Die Haltestelle Rohrbach-Süd ist ein wichtiges Drehkreuz für die Heidelberger Bergstadtteile und stellt für viele Menschen mit Behinderung eine unüberwindbare Hürde dar. Ein für 2021/22 geplanter Baubeginn ist daher deutlich zu spät. Sobald nach dem Umbau des Hauptbahnhofes Kapazitäten frei werden, darf es zu keiner weiteren Verzögerung des Umbaus in Rohrbach-Süd kommen.

Mit freundlichen Grüßen,
Sahra Mirow
Alexander Schestag
Bernd Zieger